

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
DARING

Satuan Pendidikan	: SMPN 3 Kabupaten Tebo
Mata Pelajaran	: IPS
Materi Pokok	: Mengenal negara-negara ASEAN
SubMateri	: Kondisi geografis negara-negara ASEAN melalui peta
Kelas/ Semester	: VIII / Ganjil
Alokasi Waktu	: 2 X 40 Menit

Kompetensi Dasar	IPK
3.1 Menelaah perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara ASEAN yang diakibatkan faktor alam dan manusia (teknologi, ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan ekonomi, sosial, budaya, dan politik	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menunjukkan letak astronomis dan letak geografis kawasan ASEAN 2. Menunjukkan batas-batas wilayah kawasan ASEAN 3. Mendeskripsikan kondisi geografis negara-negara ASEAN 4. Mengidentifikasi pengaruh letak astronomis dan letak geografis negara-negara ASEAN
4.1 Menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara ASEAN yang diakibatkan faktor alam dan manusia (teknologi, ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan ekonomi, sosial, budaya, dan politik	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyajikan hasil telaah tentang kondisi geografis negara-negara ASEAN

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah melaksanakan kegiatan pembelajaran secara daring:

1. Peserta didik dapat menunjukkan letak astronomis dan letak geografis kawasan ASEAN
2. Peserta didik dapat menunjukkan batas-batas wilayah kawasan ASEAN
3. Peserta didik dapat mendeskripsikan kondisi geografis negara-negara ASEAN
4. Peserta didik dapat mengidentifikasi pengaruh letak astronomis dan letak geografis negara-negara ASEAN
5. Peserta didik dapat menyajikan hasil telaah tentang kondisi geografis negara-negara ASEAN

PPK: Tanggung jawab, percaya diri, santun, jujur dan disiplin

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
PENDAHULUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui <i>WhatsApp grup</i> dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online yang dikirim melalui <i>WhatsApp grup</i> mata pelajaran IPS. 2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19. 3. Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya.
<p style="text-align: center;">KEGIATAN INTI</p> <p>Model pembelajaran: Discovery Learning</p> <p>Pendekatan: Saintifik</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik melihat peta kondisi geografis kawasan ASEAN yang dikirimkan melalui <i>WhatsApp grup</i>. 2. Guru mengajak peserta didik mendiskusikan kondisi geografis negara-negara ASEAN. 3. Masing-masing peserta didik mengerjakan lembar kerja yang dibagikan guru melalui <i>WhatsApp grup</i> dengan panduan pertanyaan yang ada di LK 3. Peserta didik bekerja secara individu untuk membahas permasalahan dengan menggali informasi dari berbagai sumber 4. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami.
PENUTUP	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik bersama guru melakukan refleksi dan menyimpulkan materi yang dipelajari 2. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait covid 19. 3. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang

C. **PENILAIAN :**

Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengirim absent dan mengerjakan tugas yang diberikan.

Penilaian Pengetahuan : Tugas tertulis dalam bentuk soal uraian

Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online

- D. **ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR** 1) Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis. 2) Media : Internet, Video, dan peta kondisi geografis negara ASEAN 3) Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VIII SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017, peta ASEAN, dan peristiwa terkini yang sedang terjadi dan sesuai materi.

Tebo, Juli 2020

Kepala Sekolah

Guru Mata Pelajaran

SLAMET, S. Pd

PRAWITA, S. Pd